

ZOO Augsburg  
Newsletter  
25.11.2014  
[www.zoo-augsburg.de](http://www.zoo-augsburg.de)

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

Montag wurde der Christkindlesmarkt eröffnet (kommt das nicht auch jedes Jahr früher?) – unglaublich, und das bei 14 Grad plus. Und auch im Zoo beginnen die Vorbereitungen für die Adventszeit. Derzeit wird im Löwenhaus die Holztierkrippe aufgebaut und auch die diesjährige Aktion „Zahl was Du wirklich willst“ beginnt in Kürze. Nähere Informationen dazu finden Sie in diesem Newsletter.



## Neues aus dem Tierbestand

### Geburten:

In der Tropenhalle schlüpfen ein Schmalschnabelstar, zwei Straußwachteln und ein Blutschnabelweber.

### Zugänge:

Für unser einzelnes Aguti-Weibchen konnten wir ein erfahrenes Männchen aus dem Zoo Hof bekommen. Da dort das Tropenhaus umgebaut wird, mussten sie viele Tiere abgeben.



Dieter Gillessen

Außerdem sind einige Zugänge für die begehbare Vogelvoliere zu verzeichnen. So kamen 1,1 Wiedehopfe aus Frankfurt und Wien, 0,2 Säbelschnäbler aus Frankfurt und 2,3 Kampfläufer aus Rheine. Außerdem erhielten wir einen Paarpartner für unseren männlichen Königsglanzstar. Aus dem Vogelpark Olching kamen drei Rosa Pelikane.







### **Tierabgaben:**

Nachdem es draußen doch zunehmend ungemütlicher wird (zumindest für wärmeliebende Streifenhyänen) und der Zoo Magdeburg dringend einen Zuchtmann für deren beide Weibchen suchte, verließ „Aden“ leihweise den Augsburger Zoo in Richtung Ostdeutschland. Die verbliebene Kleinfamilie bestehend aus „Loni“ und den beiden inzwischen ordentlich gewachsenen Jungtieren hat sofort den Pavillon erkundet und wird im Winter sicherlich gut für die Besucher zu sehen sein.



Aus dem Vogelbestand verließen Augsburg unter anderem folgende verschiedene Nachzuchten: 1,1 Straußwachteln an einen Zoo in Frankreich, 1,1 Bernierenten. Nach Magdeburg und 2,0 Austernfischer nach St. Gallen und Mannheim.



#### **Todesfälle:**

Eine Marmelente wurde vom Marder geholt. Außerdem verstarb eine männliche Schraubenziege.

#### **... und sonst:**

Mithilfe der Berufsfeuerwehr Augsburg konnte das Klettergerüst in der Paviananlage erneuert werden. Nach inzwischen vier Jahren war dies auch dringend erforderlich,

und die Paviane wussten es zu schätzen. Das Aufstellen der Stämme konnte vom Zoo mit seinem Fuhrpark nicht geleistet werden, dafür ein ganz großes Dankeschön an die Berufsfeuerwehr Augsburg.



Aus Duisburg haben uns neue Bilder von Kifarou erreicht. Nachdem er seinen Zuchtaufgaben in Augsburg nicht gerecht werden konnte, wurde er ja im April dieses Jahres dorthin abgegeben und hat sich gut eingelebt.



Die Adventszeit kommt trotz unverändert angenehmen Temperaturen mit großen Schritten näher. In dieser Woche wird im Löwenhaus die traditionelle Holztierkrippe aufgebaut damit sie zum 1. Advent zu sehen sein wird.



Außerdem wird es auch in diesem Jahr in der Adventszeit für unsere Besucher wieder heißen „Zahl doch was Du wirklich willst“. Vom 30.11 bis einschließlich 24.12. können die Eintrittspreise an der Kasse selbst bestimmt werden.



Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,  
Ihre

*Barbara Jamböck*

 Finde uns bei  
**Facebook**

Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,  
klicken sie bitte [hier](#)